

Fecha: 01-03-2022 Visitas: 627.583 Favorabilidad: ☐ No Definida Fuente: Radio BioBio (Video) VPE: 2.102.403

Título: Posibles efectos del conflicto Ucrania-Rusia marcan segunda reunión entre Marcel y Cerda

Link: https://www.biobiochile.cl/noticias/economia/actualidad-economica/2022/03/01/posibles-efectos-del-conflicto-ucrania-rusia-

marcan-segunda-reunion-entre-marcel-y-cerda.shtml

Con un tono más cordial y un marcado énfasis en los efectos que podría tener en la economía chilena la guerra entre Rusia y Ucrania, se llevó a cabo la segunda reunión bilateral entre el actual ministro de Hacienda, Rodrigo Cerda y su sucesor, Mario Marcel Dando por superado el impase que se vivió en la primera reunión, debido a la confirmación de la extensión del IFE laboral por parte del actual gobierno, este martes se realizó el segundo cónclave entre el actual ministro de Hacienda, Rodrigo Cerda y el próximo jefe de la cartera, Mario Marcel. cita también asistieron la futura subsecretaria de Hacienda, Claudia Sanhueza y la próxima directora de Presupuesto, Javiera Martínez. principales temas abordados fueron las proyecciones de crecimiento del país para el periodo 2022. Si bien el futuro jefe de la billetera fiscal, Mario Marcel, señaló que el conflicto bélico entre Rusia y Ucrania produce efectos en la economía nacional, prefirió no generar estimaciones debido a lo cambiante que puede ser el panorama. Los efectos del conflicto bélico ya comienzan a notarse en la economía chilena, esto debido a que en los últimos días del pasado mes, se registraron fuertes pérdidas en los fondos de pensiones con más riesgo, es decir el A, B y C, los que marcaron cifras negativas del 3,65 %, 2,77 % y 1,68% respectivamente. Para el economista de Libertad y Desarrollo, Tomás Flores, esto se explica debido al alto flujo que existe entre las bolsas norteamericanas y europeas, las que han sido muy afectadas con las crisis, además de la bolsa rusa, la que no ha funcionado durante los últimos días, donde los fondos chilenos también hacen inversiones. Mientras tanto, el petróleo también sigue subiendo registrando alzas cercanas al 10% por barril, lo que trae como consecuencia aumento de precios en los combustibles y alimentos.

El economista y académico de la **USACH**, Víctor Salas, sostiene que la situación de incertidumbre continuará, agregando que aún es muy temprano para tomar medidas. 
Se espera que una vez que la nueva administración tome el mando, y en base a las estimaciones del actual gobierno y mundo empresarial, se comiencen a trabajar en nuevas proyecciones económicas para este año.

